gens vor unserer Angelbank begegnen, wo beide ein "privates Wettangeln" veranstalten. Nach Angaben von Harald ist seine "bessere Hälfte" nicht selten auch die erfolgreichere Anglerin. Beide geben sich als ausgesprochene Brassen (oder auch Braxen, Blei)-Freunde zu erkennen und genießen das Filet dieses Fisches. Das schriftstellerische Talent unseres Gründungsmitglieds fand neben der Satzung auch in einer Buchveröffentlichung Ausdruck. Das Buch "Gänseschmalz und Rübensirup" kam vor vielen Jahren auf den Büchermarkt und kann dort heute noch erworben werden. Es handelt von der Kindheit des Autors in der Nachkriegszeit. Unser Bild zeigt das Ehepaar auf der Fischjagd nach einem Mittagessen.

Weiterhin weisen wir darauf hin, dass zur Vorbereitung der Versammlung vom 04.09.2021 (siehe beigefügte Einladung) am 28.08.2021, 08.00 Uhr, ein Arbeitseinsatz am Vereinsgewässer (Polizeiweiher) stattfindet. Helfende Vereinsmitglieder werden um ihr Erscheinen gebeten.

Einladung zur Mitgliederversammlung und Tagesordnung Am Samstag, den 04.09.2021, 14.00 Uhr, findet eine Mitgliederversammlung auf dem Vereinsgelände vor dem Container statt (dortige Wiese).

Tagesordnung:

- 1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
- 2. Vorstellung des Entwurfs der neuen Satzung
- 3. Diskussion und Aussprache zur vorgestellten Satzung
- 4. Abstimmung über die Neufassung
- Beschlussfassung zur besonderen Ermächtigung der Vorstandsmitglieder
- 6. Verschiedenes



Bogensportverein

Vier Schützen des Bogensportvereins Kandel für die Deutsche Meisterschaft qualifiziert

Großer Erfolg für den BSV Kandel: Gleich vier Schützen des BSV Kandel haben sich für die Deutsche Meisterschaft Bogen im Freien 2021 in Wiesbaden (10. bis 12.09.2021) qualifiziert.

Hubertus Krumm und Dirk Weber haben in der Klasse Compound Master die Qualifikation erreicht. Zudem haben Perrin Weber in der Klasse Recurve Jugend und Helge Diener bei Compound Jugend die erforderliche Ringzahl geschossen. Helge kann leider aus privaten Gründen nicht teilnehmen. Daher werden sich am 10.09.2021 Hubertus, Perrin und Dirk auf den Weg nach Wiesbaden machen, um sich mit den besten Schützen Deutschlands zu messen und Kandel bei diesem höchsten nationalen Turnier zu vertreten.



Hubertus Krumm, Perrin Weber, Dirk Weber (v.l.)

Bei der Deutschen Meisterschaft werden 72 Pfeile geschossen. Es sind also Ergebnisse von theoretisch bis zu 720 Ringen möglich. Unsere Compound-Schützen schießen dabei auf 50 m und unser jugendlicher Recurve-Schütze auf eine Distanz von 60 m. Im Teilnehmerfeld sind auch einige Nationalkader-Schützen und -Schützinnen vertreten, darunter auch die Teilnehmer und Teilnehmerinnen der Olympiade in Tokio.

Wir wünschen unseren drei Schützen viel Spaß und Erfolg bei der Deutschen Meisterschaft. Alle ins Gold!

Boulefreunde Kandel



Karl Littig souveräner Sieger der Tête-Einzelmeisterschaft

Die Boulefreunde Kandel ermittelten am 21. August zum neunten Mal ihren Vereinsmeister in der Disziplin Tête. Gespielt wurde eine Vorrunde mit drei 4er-und einer 5er-Gruppe. Nach Spielen Jeder-gegen-Jeden qualifizierten sich jeweils die beiden Gruppenbesten für die Finalrunde.

Im Viertelfinale der besten 8 Spieler gab es die folgenden Partien und Resultate: Bernhard Kunisch - Tobias Müller 13:9. Bruno Pfirrmann - Klaus Rödel 13:2. Harry Hapke - Holger Weimer 13:11. Karl Littig - Henriette Bohlender 13:2.

Im Halbfinale verlor Bernhard Kunisch überraschend gegen Bruno Pfirrmann, der nur durch den aus Termingründen erfolgten Verzicht von Artur Werling und Manfred Ohler in die Finalrunde gekommen war. Auch im zweiten Halbfinale hatte es nur nach dem in der Vorrunde erfolgten Verzicht von Peter Centner zur Begegnung zwischen Harry Hapke und Karl Littig kommen können. Harry Hapke hatte nach seinem 13:11-Sieg über Holger Weimer im Viertelfinale, dann aber beim 6:13 keine Chance gegen seinen favorisierten Gegner Karl Littig. Im Spiel um Platz 3 und 4 setzte sich Bernhard Kunisch mit 13:8 gegen Harry Hapke durch. Das Endspiel brachte einen klaren 13:4-Sieg von Karl Littig über Bruno Pfirrmann, der nach Siegen über Klaus Rödel und Bernhard Kunisch verdient ins Finale gekommen war. Karl Littig sicherte sich mit diesem Sieg nach 2018 und 2020 bereits zum drittenmal die Einzelmeisterschaft der Boulefreunde Kandel. Auch bei der offenen Doubletten-Stadtmeisterschaft am 4. September zählt er mit seinem Partner Manfred Ohler damit zum engeren Favoritenkreis.



Das Foto zeigt von links nach rechts die vier Finalisten: Harry Hapke, den Sieger Karl Littig, Bruno Pfirrmann und Bernhard Kunisch.



FC Bienwald Kandel

FC Bienwald Kandel II : Phönix Bellheim II 5:2 (2:0)

Von Beginn an war die Zweite im Spitzenspiel Erster gegen Dritter das dominante Team und sprühte vor Spielfreude.

Mit dem 2:0 Pausenstand durch einen Doppelpack von Mike D'Urso waren die Gäste gut bedient, da doch einige gute Torchancen liegen gelassen wurden.

Die erste richtige Möglichkeit nutzten die Gäste direkt nach der Pause zum Anschlusstreffer.

Unbeeindruckt davon zog Kandel durch einen Doppelpack vom eingewechselten Nachwuchsspieler Kevin Jarczewski und einem Treffer von Mehmet Soylu auf 5:1 davon. Durch ein Geschenk kam Bellheim noch zum zweiten Tor.

Ein sowohl in läuferischer und spielerischer Hinsicht überzeugender Heimsieg vor gut 50 Zuschauern.

Wenn es etwas zu bemängeln gab, dann lediglich die Chancenauswertung.

Damit festigte die Zweite mit der Maximalausbeute von 6 Punkten aus 2 Spielen die Tabellenführung. (VH)